# こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース 2021年6月号

# 大分市議会第2回定例会開会

6月7日の議会運営委員会で、会期は、6月14日から 28日までに決まりました。提出議案21件、追加予定議 案3件が提案されました。



(臨時議会で質疑する福間)

一般質問は18日(金)、 21日(月)、22日(火)で す。コロナ渦での市議会と なります。ケーブルテレビ などでの視聴をお願いしま す。本会議場での傍聴もで きます。

## 風力発電計画で地元住民らが要望書

6月7日、自然と一尺屋を守る会など2団体は、風力発電建設計画について、①住民の率直な思いを受け止め、今後の対応方に生かすこと。②電力会社に対し、住民の要望・意見には誠意をもって真摯に対応するよう指導することなどを要望しました。



(実情を訴える下川さん) 示しました。

一尺屋・白木・大志木地 区の住民の率直な思いを伝えました。環境部長は「関 西電力の住民への説明不足を感ずる」「一尺屋の現地 視察にも伺う」との姿勢を

# 都町の灯を消すな、料飲業者が要望

5月26日、民商・料飲支部等の個人事業者がコロナ渦 の事業の逼迫状況を訴え、支援の拡充を求めました。



(市・商工部との懇談)

当日、大分市の家賃支援制度の対象を前年・前々年度の売り上げ、50%以下から30%以下も対象にすることが明かにされました。

私も同席し、政府への持続化給付金の再支給を要請すること。カラオケリース代を固定費として認めることなどを要求しました。

### 井路からの漏水対策を



(漏水調査する福間) 求しました。

宗方地区にお住まいの方 から、自宅の上流の井路 からの漏水で田畑が浸食 されているとの要望が寄 せられ、現地調査し、対 策方を、農林水産部へ要

## 大分川堤防に通学・通勤の夜間照明を



5月22日、大分川左岸の堤防に通 学・通勤・ウォーキングなどの夜間照 明設置を求める声が寄せられ、南大分 支部の方と現地を調査しました。

今後地域の方々の意見・要望の聞き 取りをおこない、実現に向けての取り 組みを始めます。

←県営花園団地付近のフットライト

# 共産党を語るつどいを3人4人から

総選挙は秋までには必ず行われます。日本共産党の歴 史・理念を知っていただくことが積極的支持者をつくる力 となります。ぜひみなさんの地域でも計画しましょう。



私も時間の許す限り参加させていただきます。声をかけてください。 ←日本共産党を語るオンラインつ どいを視聴する豊府支部

#### 5円拾ったので交番に届けてください



朝宣中、小学校低学年の女子児童が駆けより、5円玉を手渡されました。子どもたちの健やかな成長のための政治に切りかえましょう。

#### 暮らしや地域の要望をあ寄せください

#### ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6 546-4505 (FAX兼用) 携帯090-2714-5612

